

Psicopatología Primera Actividad 1

En base a la lectura realizada defino así a la psicopatología como una ciencia que se encarga del estudio de manifestaciones psíquicas anormales.

- **¿Puede ser el síntoma entendido simplemente como “la liberación de conductas atávicas ya existentes en los periodos evolutivos previos”?**

Pienso que un síntoma es una muestra de que algo pasa en nuestro cuerpo y de esa manera es una forma de expresión para poder ser atendido de tal manera que sea buena y sana para nuestro cuerpo. Esto pasa también conforme

- **¿Los síntomas mentales han cambiado en el tiempo?**

Sí, porque en diferentes generaciones han habido enfermedades diferentes que causan ciertos síntomas por ejemplo de una enfermedad antigua a una enfermedad actual, puede ser en el caso actual del Coronavirus, muchas personas dicen sufrir por su salud mental ya que muchas personas han presentado síntomas de ansiedad. Lo cual nos hace ver que “pequeños” síntomas pueden llegar afectar gravemente la salud mental de una persona a como era antes.

- **¿Ha sido por moda o por una reconceptualización de lo que se observa en estos tiempos?**

Pienso que es por reconceptualización ya que en estos tiempos se han visto más enfermedades con nuevos síntomas que posiblemente ya se habían descrito pero ahora los hacen ver más fuera de lo común y eso hace pensar a la gente que eso no es normal.

- **¿todos los síntomas mentales ya han sido descritos, o algunos aún no lo han sido?**

Pienso que quizá no todos los síntomas han sido descritos, puesto que muchas personas por ejemplo con algún síntoma mental, puede que esa persona vea a ese síntoma diferente o sólo esa misma persona lo pueda sentir haciendo que para otras personas ni siquiera lo noten.

- **¿Han habido cambios genotípicos y fenotípicos en la enfermedad mental?**

Si, considero que si han habido cambios porque no siempre una misma enfermedad muestra los mismos cambios fenotípicos y genotípicos en una y otra persona, puesto a que tienen que ver también la genética de una persona y por lo tanto, como se expresa.

- **¿Los síntomas son “episodios” o “procesos”?**

Creo que son parte de las dos, puesto que nuestro cuerpo tiene que pasar por diversos procesos hasta manifestarse como síntomas y posterior a ello mantenerse como episodios que en algún momento puede llegar a ocurrir.

- **¿Puede el estómago (y no solo el cerebro) generar síntomas mentales?**

Considero que sí porque han habido investigaciones acerca de microorganismos que pueden modificar nuestro equilibrio químico de nuestro cerebro, por ejemplo también en el

caso de una persona que sufre por tener intestino irritable se considera que pueden llegar a tener afectaciones como la ansiedad.

Y resumiendo un poco sobre lo que dice el libro, la psicopatología pues va a tratar o analizar las motivaciones y las particularidades de las enfermedades a nivel mental. Y con ello ayudar al paciente a prevenir o tratar la dicha enfermedad que tenga. En este sentido, podemos decir que un comportamiento "anormal" es una enfermedad que surge por el funcionamiento patológico de alguna parte de nuestro organismo. Cabe recalcar que como vimos la clase anterior, el modelo conductual de la psicopatología no marca diferencias entre las conductas patológicas y las conductas que se consideran normales, ya que ambas son el resultado del aprendizaje que está condicionado por el ambiente o el entorno. Por lo tanto se le concede una gran importancia a las influencias ambientales en lugar de las biológicas o genéticas.